



Aset Bank Jogja Capai Rp 255 Miliar

YOGYA, TRIBUN - Menginjak usianya yang ke 51, Perusahaan Daerah (PD) Bank Perkreditan Rakyat (BPR) Bank Jogja telah menunjukkan kinerja yang signifikan. Direktur Utama Bank Jogja, Kosim Junaedi, mengatakan, saat ini pengumpulan keseluruhan aset Bank Jogja mencapai Rp 255 miliar.

"Kami juga telah memam-

bah layanan kami sebanyak sembilan kantor kas yang didukung 80-an pegawai. Kami juga akan mensosialisasikan ke masyarakat tentang produk kami yang seluruhnya dijamin Pemkot, LPS, dan asuransi," ujarnya, Rabu (16/5).

Kinerja tersebut juga dibuktikan dengan perhimpunan Dana Pihak Ketiga

yang kini telah mencapai Rp 147 miliar. Pengumpulan dana nasabah ini diimbangi dengan pengucuran kredit yang sangat tinggi, yakni Rp 232 miliar. "Sementara modal yang sudah disetor sebanyak Rp 25 miliar," jelasnya.

Seiring berjalannya waktu, Bank Jogja tetap akan berkomitmen untuk mewujudkan kepeduliannya membantu UMKM di Kota Yogyakarta yang diswujudkan dengan meningkatkan portofolio kredit bagi UMKM Jogja. "Sampai April 2012, sudah menumbuhkan kredit sebesar Rp 3,6 miliar, sementara tahun lalu baru sekitar Rp 1 miliar," tambahnya.

Dengan capaian ini, lanjutnya, menunjukkan bahwa Bank Jogja serius untuk membantu perkembangan UMKM di Kota Yogyakarta. Selain itu, juga akan dilakukan perbaikan secara internal maupun eksternal serta meningkatkan pelayanan.

"Diharapkan jumlah nasabah nanti terus meningkat, dan kami optimistis ke depan Bank Jogja akan lebih besar dan lebih kuat," katanya.

Hadiah Undian

Kinerja yang melesit, diimbangi PD BPR Bank Jogja dengan menyelenggarakan pengundian berhadiah pada peringatan Hari Ulang Tahunnya ke 51. "Kami berkomitmen memberikan yang terbaik berhadap nasabah, seperti dengan memberikan hadiah ini," tutur Kosim Junaedi.

Persewaan pegawai Pemkot Yogyakarta, Kadaroesman, beruntung mendapatkan hadiah utama undian Tabungan Jos Bank Jogja berupa mobil Daihatsu Xenia. Dalam kesempatan yang sama, Bank Jogja juga menyerahkan hadiah utama lainnya berupa dua buah sepeda motor yang diterima Lilik Firdani warga Seboaman dan Asril warga Keparakan Lor. (gyl)



HADIAH - Dirut Bank Jogja, Kosim Junaedi (kanan) bersama Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menyerahkan hadiah undian kepada para pemenang.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005